

se trouve dans l'obtention, à l'issue des NCM, de règles commerciales améliorées et élargies, d'un système efficace de règlement des différends et d'une plus grande transparence dans la préparation des politiques et pratiques commerciales nationales.

Reconnaissant la nécessité d'une meilleure cohésion entre les politiques monétaires, commerciales et financières, les gouvernements devraient aussi s'entendre sur un certain nombre d'initiatives concrètes à prendre pour renforcer la coopération avec le FMI et la BIRD.